



Universidad del sureste

Alumno: Jesús Manuel Pérez Martínez

Materia: teorías de la personalidad

3er cuatrimestre

Teorías de la personalidad

Unidad I. La personalidad factores de género en la personalidad

Este ensayo tiene como objetivo dar a conocer los distintos factores que influyen en la personalidad, al igual que contemplar y argumentar los subtemas de esta unidad de estudio que daremos por inicio, así como los distintos conceptos y/o ideas que se tienen por “personalidad”.

Los escritores y los filósofos han reflexionado acerca de la personalidad durante ya muchos siglos, y estos describen varios tipos de personas, la personalidad entendida como el conjunto relativamente estable de tendencias y patrones de pensamiento, procesamiento de la información y comportamiento que cada uno de nosotros manifiesta a lo largo de la vida y a través del tiempo y de las diferentes situaciones, es uno de los principales aspectos que se han estudiado y analizado por parte de la psicología. La corriente psicodinámica ha aportado diversas teorías y modelos de la personalidad, **Sigmund Freud**, para él, el comportamiento y la personalidad están vinculadas a la existencia de impulsos que necesitamos llevar a la práctica y el conflicto que supone esta necesidad y la limitación que la realidad supone para su cumplimiento.

La personalidad parece estar ligada a la cultura y al sentido común que los teóricos y científicos, parecen innecesarios y fuera de lugar. Todos tienen una opinión

La naturaleza humana y la personalidad

Personalidad: puede definirse como las causas internas que subyacen al comportamiento individual y a la experiencia de la persona. Los psicólogos de la personalidad no están todos de acuerdo sobre cuales son dichas causas, como lo sugieren las muchas teoría que se exponen en este texto.

En propias palabras puedo describir que la personalidad la vamos adaptando de acuerdo al contexto en que nos desarrollamos, y esta es perceptible en todo momento, de acuerdo a la experiencia que vamos teniendo en determinado tiempo, aunque esta puede ser modificada y tomar otros rumbos, ¿pero que podemos decir del desarrollo de la personalidad? Como mencionaba en líneas anteriores, por ejemplo las teorías del rasgo ponen énfasis en la descripción, mientras que las teorías psicoanalíticas resaltan los temas del desarrollo sin embargo esta pregunta es tan fundamental, que cada teoría la considera de alguna forma. Aún más los temas están interrelacionados; la manera en que una teoría describe a la personalidad tiene implicaciones tanto para la dinámica de la personalidad como para el desarrollo y viceversa.

La psicología y la personalidad

Se considera que la personalidad se constituye como un sistema jerarquizado de constructos personales dicotómicos que tienen influencia entre sí, los cuales forman una red con elementos nucleares y periféricos mediante los cuales intentamos dar respuesta y hacer predicciones de futuro. Lo que motiva a la conducta y la creación del sistema de constructos es el intento de controlar el medio gracias a la capacidad de predicción derivada de ellos y a la mejora de dicho modelo predictivo mediante la experiencia.

con esto puedo recalcar lo antes mencionado, ya que por medio del contexto podemos predecir y modificar nuestra conducta de acuerdo a determinada situación, y actuar con esta, los investigadores de la personalidad han dedicado un gran esfuerzo en identificar las formas en que los individuos difieren entre sí, se han sugerido muchas formas de describir las diferencias individuales. En esencia, tenemos la opción de clasificar a la gente en un número limitado de grupos separados o podemos decidir que las personas se clasifican en gradaciones y describirlas mencionando que tanto de las dimensiones básicas poseen

TIPOS

El enfoque de tipo propone que la personalidad tiene un número determinado de categorías distintas. Los tipos de personalidad se han propuesto desde la antigüedad hasta los tiempos modernos, cada persona es o no miembro de un tipo de categoría. En política, nos referimos a la gente como tipo de organizador conservador o liberal

La personalidad desde el psicoanálisis

La obra de Sigmund Freud, esta originada de las ciencias biológicas, neurológica y psiquiatría, como lo veremos en su biografía, esto debido a su formación como médico, Freud propuso una nueva forma de considerar a la personalidad que movió en demasía a las ideas establecidas en aquel entonces en la cultura occidental.

Este método sometía sus ideas a una constante revisión y reformulación, es interesante señalar que entre sus mayores críticos se encontraron muchos a quienes había supervisado en diversas etapas de su desarrollo intelectual.

El consciente es uno de las tres partes en las que Freud divide la mente, representa una pequeña parte de la mente comprende lo que percibimos en el momento

El inconsciente, cuando un pensamiento sentimiento consciente no parece guardar relación con los pensamientos y sentimientos que la proceden, Y CUANDO SE DETECTAN los lazos que motivan dicha acción, a esta relación le llamamos inconsciente; en el inconsciente se encuentran los elementos instintivo, los materiales inconscientes se caracterizan por su vivacidad y su inmediatez

El preconscious, forma parte del inconsciente, pero esta parte es asequible a la memoria, hace las veces de un almacén, de recuerdos de la conciencia funcional

Aproximaciones neo psicoanalíticas

Carl Gustav Jung es uno de los teóricos de la psicología más importantes complejos y controvertidos, la psicología jungiana se centra en el establecimiento se centra en el establecimiento y el fomento de las relaciones entre los procesos conscientes e inconsciente

Bibliografía

Antología uds

Aportaciones 2009, Freud